Программа научно-практического семинара по 

вопросам преподавания русского языка в Норвегии
Seminar on Russian studies in Norway 

30 ноября 2007 г., Университет г.Осло 
November, 30-th, University of Oslo

(Georg Sverdrups hus, Moltke Moes vei, 39, Blindern) 

	11:45
	Регистрация участников 
Registration of the participants



	12:00


	Степаненко В.А. (заместитель директора Центра международного образования МГУ им. М.В.Ломоносова)

Изучение русского языка в России. Стажировки для студентов и преподавателей. 

Stepanenko V.A. (deputy director of the Centre for international studies, Moscow State University)

Learning Russian in Russia. Exchange study programs for professors and students.



	12:20


	Кольовска Е.Г. (старший преподаватель кафедры русского языка ЦМО МГУ)

Российская государственная система тестирования по русскому языку как иностранному. Тестирование на разных уровнях владения языком. 

Kol'ovska E.G. (senior lecturer of the Russian language department, Centre for international studies, Moscow State University
Russian state testing system on Russian as a foreign language. Testing on different language levels.


	12:40
	Кульгавчук М.В. (доцент кафедры русского языка ЦМО МГУ им.М.В.Ломоносова)

Презентация новой литературы по русскому языку как иностранному. Тексты на уроке русского языка. 
Kulgavchuk M.V. (associate professor, Centre for international studies, Moscow State University)

Presentation of new books on Russian as a foreign language. Texts in the Russian class.



	13:00
	Ответы на вопросы

Answering questions


	13:30 
	Перерыв на чай/кофе

Сoffee break



	13:45


	Елистратов В.С. (доктор культурологических наук, профессор МГУ им.М.В.Ломоносова)

Современное состояние русского языка и литературы в России. 

Elistratov V.S. (doctor of the cultural science, professor, Moscow State University)

The current state of the Russian language and literature in Russia



	14:10
	Аудун Й. Мёрк, Университет г.Осло

Актуальные вопросы преподавания русского языка и сотрудничества с Россией

Audun J. Mørch, University of Oslo

Topical issues of Russian studies and cooperation with Russia



	14:40


	Ответы на вопросы, обсуждения

Answering questions, discussion


Пожалуйста, в случае заинтересованности в участии семинаре сообщите О.В.Колесниковой (Оlga Kolesnikova)

(Второй секретарь

Посольства России в Норвегии) 

тел. 22 55 32 78

